
中加積地区の主な提言等と回答要旨

皆さまからいただいた主な提言等 その際の回答要旨

南部小学校の駐
車場

駐車場の確保を引き続き地区の要望としてあげていく。ぜひ早期に実現
を。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

下水道の整備

地質調査等を進められていると思うが、完成がいつか見えない。当初の
農業集落排水事業の計画が公共下水道事業に変更されたこともあり、
いろいろな憶測が飛び交っている。予定を提示し、説明会も実施してほし
い。

現在、測量等の作業を行っているところですが、東日本大震災の影響で本年度の事
業費が約４割カットされ、来年度の予算についても不透明です。はっきりした段階で
完成年次等を提示させていただきたいと思います。

海洋高校の跡地
利用

施設の維持管理費や人件費は市で負担するのか。赤字になったら、財
政的な補填はするのか。

コートや体育館を有料で貸し出し、その収入で運営する収益施設を予定しています。
現在のところ、初年度は赤字ですが２年目以降は黒字の見込みです。市の赤字補填
は考えていません。

並行在来線

負担割合についてはどんな積算かわからないが、ただ単に固定資産税
増収分を負担金に充当する考え方であるなら遺憾。農家は、新幹線用
地として多くの農地を提供している。農家に対する基盤整備事業等の拡
充を。また、中加積地区は地鉄が最寄り駅であるが、市としてどう考えて
いるか。

ご意見を並行在来線対策協議会等でも伝えたいと思います。地鉄は正式な表明をし
ておられませんが、市としては県への重点要望等において存続を毎年度申し入れて
います。

除雪

路線によってムラがある。パトロールと指導を徹底してほしい。市道でも
ほとんど除雪されないところがあるようだが、どういった頻度でそのよう
に行われているか。除雪機の助成を申し込んだが、早く助成金を振り込
んでほしい。また、やはり５年間は報告をあげなくてはならないか。

きめ細やかな除雪に努めます。市道であっても、道路幅員や交通量によって優先順
位をつけた除雪路線でなければ除雪は行っていません。除雪機の助成金について
は、事務処理を急ぎます。また、助成は公金ということで、最低限の報告等が必要と
考えています。様式も簡略していますので、ご協力をお願いします。

防災訓練
市役所自体では行っているのか。また、災害はいつ起きるかわからない
ので、地区の訓練を深夜や冬期にも実施してはどうか。

市役所の訓練は９月に抜き打ちで実施したところで、最低でも年１回は実施する予定
です。地区の訓練時期については、今後の参考にさせていただきます。

滑川運動公園
スポーツ・健康の森公園の整備が進む一方で、滑川運動公園の整備は
頓挫したままである。新たな方向性を示してほしい。

地元の皆さんと協議していきたいと思います。よいアイディアがありましたら、ぜひ聞
かせていただきたいと思います。

食育
学校給食等で地産地消を推進しているが、計画性が感じられない。あら
かじめ計画を立て、継続してもらえれば、生産者も加工者も助かる。

学校給食では、米は全て滑川産米を使用していますが、野菜等に関しては計画生産
（委託）が遅れていると感じているところです。頑張ります。

個人情報
町内会に個人情報が提供されず、災害時等の安否確認もできない。町
内会運営にも支障が出ている。何かよい案はないか。

個人情報に過剰反応する方が多く、市としても困っているところです。しかし、災害弱
者を守る観点では当然に必要と思いますので、民生委員等に提供することは可能か
と思います。

農政
中加積地区は農業法人や営農組合等が地区の農業を担い、農地基盤
が保全されている。コスト増や高齢化も進んでいる。実態を把握してほし
い。農地転用の規制をする等、優良農地の確保を。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

市長と語る会
好評と聞いている。年に２回でなく、３回でも４回でもやってほしい。来年
も引き続きやってほしい。

来年も引き続き実施の予定です。

施策
お金がないのはわかるが、夢や希望が持てるような話題も提供してほし
い。

ご意見等については、今後の参考にさせていただきます。

提言等の項目
23年度秋に開催した「市長と語る会」
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